

Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss lehnt den Antrag zur Glascontainerverlegung vom Fronhof auf eine anderweitige Fläche ab. Insbesondere zwecks Sicherstellung der Erreichbarkeit für die Bürger*Innen im Ortskern wird an dem Standort `Fronhof` festgehalten. Die Zuständigkeit des Ausschusses ist im Übrigen nicht gegeben.

Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss beauftragt die Verwaltung die Herstellung versenkbarer Glascontainer in Heimerzheim `Am Fronhof` sowie in Odendorf `Bahnhofstraße` zu prüfen und empfiehlt dem Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss entsprechende Mittel in den Haushalt 2021/2022 einzustellen.